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政协工会、共青团、妇联组讨论《政
府工作报告》

让农民过上城市生活

� � � �

信阳消息（记者周亚涛）

2

月
10

日下午，参加市政协四
届三次会议的工会、共青团、妇联界别的近

30

名委员聚在一
起，围绕《政府工作报告》进行了热烈讨论。

委员余道银说，我们信阳是农业大市，在注重发展工业
的同时要兼顾推进农业持续发展， 深化农村综合改革发展。

在土地流转、经营权抵押、担保融资方面持续求进，务实
发展，做优农业。农村发展好了，农民收入增加了，留住年轻
人在家乡工作，可以促进农村留守儿童、留守妇女、留守老人
问题的解决。

委员吴建军说，农村问题是我市的工作重点之一，在农
业发展上要着力推进农业产业化集群培育工作。 依托我市丰
富的农业资源，对粮食、畜禽、水产、茶叶等农产品进行深加
工，拉长产业链，完善标准，全力打造一批高标准农产品生产
基地。

委员郭中盈说，要持续推进农业现代化的建设，虽然近
年我市粮食产量一直处于增长阶段，但是农业现代化水平不
高。 要加快进一步完善科技服务、农产品质量检测、动植物防
疫、农村金融、农业保险等农业服务体系。 使农村留得住人，

发展得好，让农民能够过上和城里人一样的生活。
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“两会”花絮

比财政工作报告还厚的附件

信阳消息（记者杨长喜）相对
于往年，今年的财政报告有了很大
的变化， 市财政局给代表们发了
一份附件，这份厚达

46

页的附件让
代表们看财政报告相对清楚了许
多。

市财政局局长李敦峰向大会所
作的财政报告包含了“

2013

年财政
预算执行情况”“

2014

年财政预算
安排意见”“

2014

年财政工作重点”

三大部分内容，一共
17

页。 对于上
年的钱花在哪儿了和今年的钱
如何花， 财政报告上只有个总
数，许多代表看了数字，也基本上
不明白。 代表们说， 以往只有这份
报告， 与之前不同的是， 今年代表
们手里多了一份名为《信阳市
2013

年全市财政预算执行情况
和

2014

年市级财政收支预算（草
案）》的附件。 该附件列出了收入和

支出的表格， 表格后附上了说明。

2013

年收入了多少， 花在哪儿
了，

2014

年有多少钱可以花，怎
么花，代表们相对明白了。

与以往不同的是， 今年市财政
局根据市人大常委会的要求， 将

6

个市属开发区管理区公共财政预算
支出也列出了表格， 并附上了说
明。 这意味着市属开发区管理区的
财政进入了人大监管的第一步。

政协农林组讨论《政府工作报告》

全力打造美丽信阳
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信阳消息（记者吴楠）

2

月
10

日下午，参加市政协四届
三次会议来自农林界别的
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多位委员围绕《政府工作报告》

进行了热烈的讨论。

“南湾湖是我们的大水缸，建设美丽信阳，一定守护好我
们的南湾湖。”委员毛永生说道。同时，他还提出应当建立人才
引进机制，留住人才，助推信阳发展。

“信阳是我们生活和工作的地方，加快建设美丽信阳是所
有信阳人的共同心愿。”周克勤委员说道。他认为，“美丽信阳”虽然仅
有

4

个字，但包含的内容有很多，生态、环保、低碳，这些都需要所
有市民在平常生活中切切实实去做才能真正实现。

政协教育体育组讨论《政府工作报
告》

加大教育投入力度
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信阳消息（见习记者韩蕾买祥发）

2

月
10

日下午，参加市
政协四届三次会议的教育体育界别的委员围绕《政府工作报
告》 进行了讨论。 委员们就我市教育体育问题进行了热烈讨
论，当说到是否应该继续加大教育投入力度时，委员们更是踊
跃发言，各抒己见。

“虽然在过去一年中，我市的教育取得了不少成果，但是财政
应该继续真金白银地用到教育上。 ”政协委员郑祖胜认真地说
道，“比如说加强学生校舍安全， 加大农村学生营养餐的投入
力度等比较受关注的热点问题。 ”

“营养餐一直都是很多人关心的问题， 有些学生不喝，拿
着牛奶当水枪玩， 造成了浪费， 家长还在担心给学生喝的牛
奶、吃的火腿肠卫生条件是否达标，所以在加大投资力度的同
时，也要加大执行力度，而且还要注重学生的食品安全问题。”

政协委员、市体育局党组书记、局长叶长青说，“还有就是对地
方高校、职业教育要重视起来。 ”

改造农村义务教育薄弱学校
28

所，职业教育、普通高中
教育、高等教育取得了新成果……去年我市的教育事业又上了一
个新的台阶。但在看到成绩的同时，更要深思，在加大教育投入
力度的同时，如何能够让我市的教育事业得到全面发展。

商城县代表团审议《政府工作报告》

发展生态旅游 建设美丽乡村
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信阳消息（记者王洋）

2

月
10

日
下午， 参加市四届人大四次会议的商
城县代表团的代表，认真审议了《政府
工作报告》。

“报告中提出坚持生态文明、科学
推进。尊重自然、顺应自然、保护自然，

少挖山、不填湖、多栽树，切实保护
好山体、水系、植被、湿地和生物多

样化等生态资源， 促进山水林城融合
发展，加快美丽信阳建设，着力在推动
可持续发展上下功夫，很好。 ”人大代
表李高岭说， 信阳有良好的山水生态
优势，又有交通优势，他建议应把旅
游放在重中之重，把生态优势转化
为经济优势，相关县区统一协调、统
一推进，把信阳建设成休闲、养老、度

假之城。

人大代表王建平也认为， 发展生
态旅游、 建设美丽乡村是符合商城实
际的。 现在市里提出要持续发展工业、

研究工业、学习工业、支持工业，商城
县在发展工业时， 要注意选择符合商
城实际的产业， 要注意与生态保护相
结合。

� � � � 2

月
10

日上午，参加市四届人大四次会议的代表们统一乘车来到百花之声会场。 本报记者王洋摄

满怀豪情步入会场

我市 2014 年“十件实事”出炉

涉及教育医疗交通治安等内容
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信阳消息（记者张方志）

2

月
10

日， 记者从市四届人大四次会议上获
悉，市委、市政府

2014

年拟办的“十件
实事”正式出炉，涉及教育、医疗、交
通、治安、城市基础设施建设、社区服
务、拆迁安置等内容。这“十件实事”分
别是：

一、完成羊山外国语高级中学、中
心城区新建

2

所幼儿园工程。

二、完成市传染病医院病房楼、市

第二人民医院综合病房楼主体工程和
启动市中心医院羊山分院一期工程。

三、 完成市残疾人综合服务中心
建设一期工程。

四、提升中心城区供水能力，继续
推进内河综合治理、中心城区防汛排涝、

完成南湾水厂供水管网改造、中心城区
污泥无害化处置和天然气应用工程。

五、实施平安“三项工程”。

六、中心城区新发展
50

个便民超

市。

七、 规划建设高铁信阳东站旅客
换乘中心， 力争启动信阳火车站北站
房北广场改造工程。

八、 完成国道
312

线北环路改造
升级工程， 完成中心城区六条道路综
合维修改造工程。

九、开通公共自行车试营线路线。

十、 继续集中解决群众拆迁安置
遗留问题。


